

# Les chiffres du piratage P2P

Digital Intelligence Centre, société québécoise spécialisée dans la surveillance des réseaux P2P, nous inonde de chiffres tous plus intéressants les uns que les autres. Les données sont précises et très instructives, on y apprend par exemple la répartition géographique des utilisateurs de P2P, mais surtout très exactement ce qui est piraté actuellement sur les réseaux. Une lecture que l'on conseille à tous.

L'étude IT Innovations & Concepts menée par Digital Intelligence Centre est réellement impressionnante de précision et d'exhaustivité. Classés méthodiquement, les chiffres nous renseignent aussi bien sur l'état général du piratage que sur les éditeurs de livres les plus piratés actuellement.

On apprend ainsi et sans grande surprise que les américains représentent plus de 50% des utilisateurs du réseau FastTrack de Kazaa, mais bien plus bizarrement que les suédois (grands consommateurs de connexions haut-débit) arrivent deuxième avec près de 25% de la population du logiciel. Quasi derniers, les utilisateurs français formeraient uniquement 1,22% des utilisateurs de Kazaa (chiffre à réévaluer cependant pour inclure les utilisateurs d'AOL, sans doute "américanisés").  
Suite de l'article sur [Ratatium.com](http://Ratatium.com)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 24 octobre 2003**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3630-les-chiffres-piratage-p2p.html>